Diez años para el violador del Parque

La sección primera de la Audiencia Provincial ha condenado a diez años y un dia de prisión menor al joven Raúl Fernández García, más conocido por el violador del parque, por un delito de violación continuada. Al tiempo la Audiencia le condena a indemnizar con dos millones de pesetas a su víctima. La sentencia recoge atenuantes la minoría de edad del condenado, que en las fechas de cometer el delito, 24 de febrero de 1993 contaba con 17 años y la embriaguez, lo que le produjo según la sentencia "una disminución de sus facultades intelectivas y volitivas". La sala considerado probado que Raul abordó a un joven en la plaza del Pilar para "con ánimo de satisfacer su apetido sexual", y que tras la huida de ésta abordó a otra joven en el Parque de Gasset a quién finalmente violó

LA SEMANA

El portavoz del grupo popular en la Diputación Provincial, Licinio Moreno, mostró ciertas suspicacias en la explicación que ofreció para justificar la abstención de su grupo en la creacción de una plaza de técnico en programas europeos. También se abstuvieron en la creación de una plaza de asesor del presidente de la Diputación, votando en contra del nuevo pliego de condiciones para la privatización del 65% del diario Lanza. Moreno volvió a utilizar argumentos legales para mostrar su oposición a esta iniciativa, aunque aseguró que con el fondo, la privatización, estaba de acuerdo.



Restringidas las visitas al Hospital de Alarcos

La Dirección del Hospital Alarcos de Ciudad Real ha decidido restringir las visitas de los enfermos haciendo que se cumpla escrupulosamente la norma, según han apuntado varias fuentes, para atender la demanda de muchos de los pacientes que se quejaban de las molestias que se les ocasionaban en horas en las que se permite el acceso de familiares y amigos. Las nuevas órdenes no han gustado sin embargo demasiado a algunos visitantes a los que se les niega la entrada sin la tarjerta y la debida contraseña y esta semana celadores y vigilantes jurados se las veían y se las deseaban para controlar el paso y calmar los ánimos de los que insistian en acceder a la zona de hospitalización sin la debida contraseña.



Novillo revalidó su cargo en IU

Pedro Pablo Novillo revalidó su cargo de coordinador provincial de Izquierda Unida en la V Asamblea Provincial que esta formación política celebró el pasado sábado 14 de mayo en Ciudad Real. Novillo contó con el apoyo casi unánime de los delegados, al obtener el apoyo de más del 90% de los asistentes. La lista de candidatos presentada para el Consejo Político Provincial contó con el voto favorable de 52 delegados, frente a tan solo dos abstenciones. Novillo en su intervención resaltó el papel clave que Izquierda Unida va a tener en un futuro muy próximo, al convertirse probablemente en la fuerza bisagra de la región en las próximas elecciones autonómicas.

OEL PSOE arropa a Casimiro Sánchez

La Junta de Comunidades se está volcando en este final de legislatura con el nuevo alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón. Como muestra bien vale la fotografía que en esta semana publicó un periódico provincial en la que se puede ver al flamante alcalde arropado por la mayoría de los delegados de la Junta y directores provinciales de varios ministerios en Ciudad Real. El fin de esta nutrida reunión es poder llevar a cabo los distintos proyectos que se habían enunciado al principio de la legislatura y que por mor de los muchos vaivenes que se han producido en la alcaldía habían quedado retrasados o incluso sin iniciar. Con ello el PSOE regional y provincial quiere contrarestar la probable influencia negativa en el voto de las próximas elecciones municipales tendría los sucesivos cambios, nunca bien explicados, al frente de la alcaldía de la ciudad. Sin embargo este despliegue de cargos públicos en Puertollano también podría tener un efecto negativo en el conjunto de la provincia. Muchos alcaldes se habrán frotado los ojos al ver lo que ellos no consiguen ni en un año, tener a todos los delegados juntos en un mismo dia.